

Barcelona le 10 diciembre 1932.

AU SECRÉTARIAT INTERNATIONAL DE
L'OPPOSITION COMMUNISTE DE GAUCHE.

Berlin.

Chers camarades,

dépouss que le Comité Exécutif a été transféré à Barcelone nous n'avons en nos nouvelles de vous. Nous le regrettons profondément, car nous avons le plus grand intérêt à établir des rapports réguliers avec vous.

Nous vous avons remis, il y a quelques jours, le compte-rendu de la réunion de notre Comité Central. N'ayant pas eu la possibilité matérielle de le traduire, nous vous l'avons envoyé en espagnol. Nous espérons qu'il vous sera possible de le traduire.

Le transfert du C.E. à Barcelone a été très bien accueilli par toute l'organisation, qui a enfin la sensation d'avoir une direction solvable et responsable.

Une des questions examinées par le C.C. a été celle de l'attitude à adopter vis-à-vis des Comités contre la guerre créés après le congrès d'Amsterdam. Il faut que vous nous donnez des directives précises à cet égard. Devez-vous y participer ou non, dans le cas où nous y serions invités? Si la question était claire avant le congrès d'Amsterdam (et l'Opposition internationale l'a résolue dans le sens affirmatif) ce n'est pas le même cas à présent, lorsqu'il s'agit déjà concrètement de l'application d'une tactique que nous jugeons profondément erronée. Au C.C. les opinions se sont partagées à cet égard, mais on a pris la décision d'attendre en tout cas vos indications précises, étant donné que la question ne peut être résolue sur le plan national.

La S.I. a exprimé à diverses reprises le désir d'envoyer une délégation en Espagne. Nous souhaitons ardemment de voir transformé ce désir en réalité. La délégation aura l'occasion de constater sur place qu'il n'y a pas de crise dans notre organisation. Nous sommes aussi convaincus qu'à la suite de cette prise de contact bien de malentendus s'évanouiront.

Finalement, nous vous prions de communiquer notre nouvelle adresse à toutes les sections, leur priant de nous remettre leurs publications et de prendre note du fait que le Cam. Lacroix n'occupe plus aucun poste responsable dans notre organisation, et que ses rapports avec vous ne pourraient avoir qu'un caractère purement personnel.

Réservez, chers camarades, nos fraternelles salutations communistes.

POUR LE C.E. DE LA GAUCHE COMMUNISTE ESPAGNOLE.

Le secrétaire général.

Fredé

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de esta serie, enlace desde imagen del logotipo: